

LOCAL | Educación

El colegio San José dejará de ser gestionado el próximo curso por los HH. Maristas

Pasa a depender de la Fundación Diocesana de Enseñanza "Santos Mártires" dependiente del Obispado de Córdoba

Redacción

Martes 22 de octubre de 2019 - 18:11



El colegio San José dejará de ser gestionado el próximo curso 2020-21 por los Hermanos Maristas de la Enseñanza de la Provincia Mediterránea, tras el acuerdo alcanzado con la Fundación Diocesana de Enseñanza "Santos Mártires" de Córdoba, dependiente del Obispado de Córdoba.

Ambas entidades han mantenido dos reuniones con las familias del alumnado del centro en las que se ha ofrecido información sobre dicho cambio de titularidad, culminándose de esa manera una serie de reuniones y comunicaciones realizadas por ambas instituciones con

el equipo directivo, el claustro y la AMPA del centro, que han servido para ofrecer detalles sobre esta cuestión y aclarar las correspondientes dudas.

Según el comunicado remitido por ambas entidades, el objetivo fundamental de estas reuniones ha sido ofrecer tranquilidad, garantías y seguridad a toda la comunidad educativa; además de transmitir la normalidad y la transparencia con la que se está llevando a cabo este proceso.

Tanto Maristas como la Diócesis de Córdoba han explicado que el cambio de titularidad es una posibilidad que ha existido siempre, en virtud del acuerdo firmado entre ambas instituciones hace 59 años y que fue ratificado en 1983. Se trata de un colegio del Obispado de Córdoba que, en estos momentos, y en la línea de crecimiento de su Fundación de Enseñanza, ha decidido recuperar y continuar con su actividad educativa presente y futura.

La idea que comparten Obispado y Maristas es la de trabajar coordinadamente para lograr una estructura administrativa y educativa lo más fuerte posible que permita un refuerzo de las plazas de iniciativa social y que contribuya a garantizar la permanencia de toda la enseñanza concertada.

Ambas instituciones, que tienen experiencia en estos procesos (como sucedió, por ejemplo, en el Colegio La Inmaculada de Córdoba), comprenden y comparten la sensibilidad con la que se vive este cambio de titularidad por parte de educadores, estudiantes y familias, a quienes en todo momento asisten y acompañan para que la cuestión no altere el normal funcionamiento del centro.

El hermano Chano Guzmán, Coordinador del Consejo de Misión, ha explicado que los Hermanos Maristas, cuya realidad es que no tendrán Comunidad en Priego de Córdoba a partir de septiembre de 2020, afrontan con normalidad este cambio, centrados en el curso actual, continuando los proyectos que ya tienen en marcha y manteniendo su estilo educativo. Asimismo, ha transmitido su confianza absoluta en el actual equipo directivo del Colegio San José, en el resto del claustro y en la Fundación Diocesana de Enseñanza Santos Mártires de Córdoba para lograr un cambio tranquilo y un perfecto funcionamiento del centro en los cursos venideros.

María Carbonell, directora de la Fundación Diocesana, ha mostrado la misma confianza en el equipo del Colegio San José y en Maristas, a quienes ha agradecido su trabajo durante seis décadas. Al mismo tiempo, ha puesto en valor la labor evangelizadora de la Fundación Diocesana, explicando su forma de trabajo en equipo, a través de comisiones, lo que permite respetar y adaptar las políticas de funcionamiento a las particularidades de los colegios, insistiendo en como se refuerzan los centros con su inclusión en su concierto único y en el impulso que supone pertenecer a una entidad en crecimiento en Córdoba y provincia. Los Hermanos Maristas y la Fundación Diocesana entienden que puedan producirse reacciones al respecto de esta decisión y solicitan la colaboración de toda la comunidad educativa para consolidar este cambio de titularidad con todas las garantías y evitar que se generen expectativas erróneas, puesto que la Fundación Diocesana de Enseñanza Santos Mártires de Córdoba será la titular a partir del próximo curso. Para ello, ambas instituciones han querido trasladar un mensaje de tranquilidad, ya que la plantilla, las metodologías consolidadas de trabajo y muchos otros aspectos del Colegio San José se van a respetar. Se tratan de aspectos compatibles con el cambio de titularidad puesto que, en definitiva, el Colegio San José seguirá siendo un colegio religioso de enseñanza concertada en el que existen garantías de mantenimiento del equipo de trabajo y de una oferta educativa tan amplia como hasta ahora, a la que se unirá el programa propio de la Fundación Diocesana de Enseñanza Santos Mártires de Córdoba.